



Myriam Cortés abre hoy una nueva etapa rectoral en la Upsa

La catedrática orensana de Derecho Eclesiástico del Estado, Myriam Cortés Diéguez, hará hoy historia con motivo de su toma de posesión como la primera mujer rectora, y además laica, de la Universidad Pontificia. El solemne acto académico arranca a las 12:30 horas y será presidido por el Gran Canciller de la Upsa y obispo de Salamanca, Carlos López.

La llegada de Myriam Cortés al sillón rectoral se interpreta en los círculos eclesialísticos y universitarios como una manifestación del proceso de renovación y de los nuevos aires que la Conferencia Episcopal



Myriam Cortés

quieren dar a su universidad salmantina. La nueva rectora pronunciará, tras recibir los atributos rectorales de manos de su predecesor en el cargo, Ángel Galindo, un discurso donde sintetizará sus intenciones académicas con vistas a sus próximos cuatro años de gestión al frente de la Upsa. Además, desvelará los nombres de los tres profesores que ocuparán los Vicerrectorados y que conformarán su equipo de gestión. De hecho, Myriam Cortés ha incidido, desde que se hizo público su nombramiento el pasado 1 de septiembre, en que asumirá la dirección de la

Upsa fomentando siempre el trabajo en equipo. Previsiblemente, el secretario general, Miguel Ángel Hernández Robledo, permanecerá en el puesto hasta la segunda quincena de octubre.